

例会報告

第2052回例会報告議事録
日時 20年2月26日(火曜日)
場所 ホテル マークワン 我孫子
時間 12:30点鐘

ロータリーソング「奉仕の理想」
ゲスト なし

会長挨拶・報告

小池喜之会長

2月15・16・17日と沖縄旅行にロータリーの有志で行って参りました。

参加人員が17名、ご夫婦が8組、単身者が1人。行く前は、天候が非常に悪いという前情報があった中で、我々が行ってから、カラッと晴れまして、三日間とも非常にいい天気です。暖かく非常に過ごしやすかったです。お酒を飲んだり、沖縄の民族衣装を着て記念撮影をしたりと、大変楽しい旅行でした。その中で、私一人だけ体調をくずしまして、二日目に沖縄市立病院で注射と点滴を受けました。日頃の行いは悪くないとは思いますが、その夜から合流しまして、非常に楽しく過ごさせていただきました。ありがとうございました。

2月20日にIMがございまして、大勢の方にご参加いただきまして、ありがとうございました。

滝日さんには無理を申しまして、「魅力あるロータリー」を語っていただきまして、ありがとうございました。

ちょっと杉木パストガバナーの講評の中で高飛車な回答が出たかな、という事があったのですが、南クラブの補佐幹事の方から昨日、「本来であれば、こちらに来て失礼があった事に対してお詫び申し上げたいのですが、明日は行けないので小池さんの方から伝えていただきたい」とお話がありました。司会者の幹

事としては配慮が足りなかった事について申し訳なかったという事をおっしゃっていましたので、そのお言葉を伝えたいと思います。

それから、質問の中で酒井さんに対してもトンチが合わないような回答があったものですから、その辺も司会者の方が気になされていました。大内幹事の方から謝っていただきたいとお話でした。

非常に有意義なIMであったと思います。特に柏クラブ(格式が高いと聞いていたのですが)の石戸さんのお話によると、最近は旅行の参加人数も増えたりと非常に活発に楽しいクラブになっているそうです。これも会長がいいからというような事をおっしゃっていました。私は耳が痛かったのですが、いろんな部分で次期会長の鈴木さんも勉強になられたのかなとも思います。私は残された中でその勉強を無駄にしないように努力して行きたいと思っております。IM参加していただきありがとうございました。

今月22・23・24日とRYRAセミナーに参加していただきまして、二階堂高校の生徒、それと卒業された方とお二人、局長の方からのご紹介で、立野さんが2泊されました。貴重な体験をされたということで、のちほど又お話をさせていただければと思います。私も泊まったことがありますけれども、非常に大変だったと思います。ありがとうございました。

親睦委員会報告

立野副委員長

沖縄旅行、ご参加ありがとうございました。3月19日にゴルフコンペを開催いたしますので、ふるってご参加の程お願いします。RYLAのウォークラリーに参加した件のご報告をさせていただきたいと思います。参加者が非常に少ないと危ぶまれたのですが、実行委員の盛り返しで101名の参加で、内ロータリー会員が約29名で盛り上がった集まりと思います。

実は何もわからずに参加しました。かなり

難しいコースを3人1組で参加し、途中で迷ってしまい大変な事になったと率直に言って後悔しました。3時間でした。ちょうど春一番の強風にさらされ、しっかり冷え込みまして、久しぶりの冬を堪能しました。私の組は残念ながら、ポイントを全部見つけられませんでした。その後、10時位から交流会がありまして、グループ毎に発表がありました。寒い中なんでこんなことやるのかなと、後でいろいろと実行委員の方の話を聞いて、なる

ほどと、まあ、それだけのことはあるよね、と、だからもっと準備して、しっかりとした心構えの中でやってこそ成果が上がるもんだな、と思いました。準備に1年、スタッフは現地に20回位行って、きっちり練り上げて実行したと聞いて、みんな一生懸命になる筈だと後で思い知らせました。

夜の交流会では「分かち合い」というテーマで即興のパフォーマンスをしてくださいとのことで、みなさん、和気あいあい盛り上がりました。

このセミナーの狙いは高度なラリーをするためにグループに分けられた人々が知恵を出し合って協力して最後まで完遂する、その中で協調心とか忍耐等を体験する、ここに大きな目的があったんだと判りました。確かにお互いに協調しあっていて感動しました。

参加者が少ないと心配しましたが、参加したらもう一度参加したいという気持ちがあっても不思議ではないと思いました。

参加者の内訳は、高校生、大学生、新入社員という若い構成でしたが年代を越えて交流

が盛んでした。

行き帰りの車の中で、国士舘大学の柔道部の学生と話す機会があったのですが、将来警察官になって地元である我孫子市の治安を守りたいという彼の話を聞きながら、こういう純粋な若い人がいるんだあ、と感心しました。

非常になごやかで私なりに有意義な時間を過ごせたなと思いました。最初、軽めに考えていた自分が、誠に面目ないと、終わってみての感想でした。ありがとうございました。

森田健作さんの基調講演がありました。

政治的な話しではなく、デビュー当時の華やかさと挫折と立ち直りのお話でした。

約5,000名応募のオーディションを勝ち抜いて、一気にスターダムにのし上がったが、その仕事が終わった後は舞台の前座や司会をやっていて、もう辞めようかなと思ったが、グッと堪えてテレビに転身して何とかあったという波乱に富んだ青春時代でした。こういう事がありますので、皆さん不運なときもめげないで下さいという主旨でした。

出席報告

和上出席委員長

出席率 92.3%

社会奉仕委員会

野田社会奉仕委員長

例会終了後に公園緑地課の方がいらっしやいまして、おおまかなスケジュールの打ち合わせをしたいと思っています。来月の理事会では詳細が報告できるようにまとめていきたいと思っています。

雑駁な内容ですが5月のたぶん第2土曜日くらいに、れんげの種をまいた所でれんげを

見ながら、手作りの凧揚げと芋煮会の開催を考えております。

スケジュールを組みましたら、申し訳ないのですが、一人一人の役割を決めさせていただき、ご夫人も動員して、我々も楽しめるような企画にしたいと思っています。

職場体験教育支援活動報告

湯下会員

2月18日に第2回我孫子市キャリア教育協議会に出席してきました。

参加者は我孫子ロータリークラブ、我孫子ライオンズクラブ、我孫子市商工会、我孫子市青年会議所、JA東葛ふたば、我孫子市農業青少年協議会、手賀沼漁業組合、我孫子市幼稚園会、我孫子市PTA連絡協議会、我孫子市校長会、我孫子市教育委員会でした。

協力団体が、約330社あります。社名等は、ホームページ上で公開します。

今年度の目標としましては、「体験学習のまとめと自己評価をして、それをどのように発

表したら良いか」「児童生徒の希望する職場が体験できない場合は、一人一人がしっかりした取り組みをするための職場探しをする」等が挙げられます。

いろいろ問題があったそうで、「忙しい時に来られるのは困る」「事前に挨拶やマナー位はしっかり教えてからよこせ」という声もあったそうです。学校や教育委員会もしっかり指導して、これからやって行きたいということです。

職場体験中、といった旗等を作ってほしいという教育委員会からのお願いがありました。5~10万かかるそうなのですが予算が

ないとのことで、ライオンズさんと私の方で何とかしようという様な話をしました。
「体験学習をしています」「この会社は体験学習を受け入れています」というステッカー

を作りたいとの事で金額は5万～9万かかるそうなので、理事会で取りはからってください。体験学習を受け入れた企業の皆さんにはくれぐれもよろしくとのことでした。

幹事報告

上村幹事

2月29日柏西ロータリークラブでの卓話「本年度、石井地区幹事長様」各クラブ地区幹事への参加依頼が来ています。
白鳥ガバナーより世界平和フェロー第7期生 ロータリーセンター
ホストエリアセミナーの開催案内 4月5日JICA地球広場 渋谷区広尾 14時30分登録

ニコニコBOX

塩毛会員 旅行写真頂きました。
立野会員 RYLAウオークラリーに参加して来ました。
上村幹事 写真ありがとうございました。沖縄楽しかったです。
小池会長 旅行の写真を頂きました。ありがとうございます。
戸辺会員 次男が大学に合格しました。
酒井会員 沖縄でポート。サンキュー。
星野会員 写真頂きました。
高島会員 写真頂きました。小池会長、星野さん、今井さん有難うございました。
尾上会員 写真貰いました。



会長挨拶 小池会員



親睦委員会報告
立野会員



社会奉仕委員会報告
野田会員



職業体験学習について
湯下会員



S A A 松本会員・上村幹事



例会風景



例会風景



沖縄旅行



沖縄旅行

ロータリーの友 事務所へのメールは
web@rotary-no-tomo.jp
同 ホームページ アドレス
www.rotary-no-tomo.jp

事務局への連絡は下記へお願いします
TEL : 04-7137 - 2211
FAX : 04-7137 - 2212
メールアドレス abiko-rc@aria.ocn.ne.jp
